

Economía, finanzas y negocios Colombia

## Ecopetrol prorroga recompra de bonos internacionales ¿cuáles son las nuevas fechas y estrategias financieras?

Ecopetrol ha decidido prorrogar el periodo de su oferta de recompra para sus bonos internacionales, específicamente aquellos con un interés del 5.375% que vencen en junio de 2026.

16 octubre, 2024 | Por Jorge González



Foto: Redes

Compartir



Ecopetrol anunció que la nueva fecha límite se ha establecido para el 16 de octubre a las 5:00 p.m. (hora de Nueva York), lo que representa un cambio respecto al plazo original que finalizaba el 15 de octubre. La compañía indicó que la decisión de extender el periodo de recompra responde a su estrategia para optimizar su perfil financiero y mejorar su estructura de deuda.

### Ecopetrol prorroga el periodo de recompra de bonos internacionales para mejorar su estructura de deuda

La oferta de recompra involucra un bono emitido por un monto total de 1.250 millones de dólares, que había generado interés significativo entre los inversores. A pesar de esta extensión, Ecopetrol enfatizó que todas las condiciones de la oferta se mantienen sin alteraciones. Por lo tanto, los titulares que ya habían presentado una oferta válida, y que no la han retirado, no necesitan volver a realizar el proceso para recibir la contraprestación correspondiente.



Foto: Redes

La recompra de bonos forma parte de una operación más amplia que incluye una emisión simultánea de bonos por un total de 1.750 millones de dólares en el mercado internacional de capitales. Los ingresos netos de esta emisión serán destinados no solo a financiar la recompra del bono con vencimiento en 2026, sino también a prepagar una parte del principal de un crédito bancario que vence en 2030.

También se suma que una porción de los recursos se destinará a financiar gastos ajenos al plan de inversión de la empresa.

Ecopetrol ha expresado su compromiso de mantener una estructura de capital sólida y eficiente, aprovechando las condiciones del mercado para asegurar financiamiento a tasas favorables. Esta acción no solo busca mejorar su liquidez, sino también optimizar el costo de su deuda, lo que es esencial para la sostenibilidad de la empresa en el largo plazo.

Le puede interesar: [Alertan crisis en la industria lechera en Colombia: estas son las peticiones al Gobierno](#)

## Última hora

Noticias de Colombia

[Asesinato de un estudiante de Colombia](#) [Mafia](#)



Foto: Redes

La decisión de Ecopetrol de extender el plazo de la recompra y realizar una nueva emisión de bonos ha generado reacciones variadas en el mercado. Analistas financieros han destacado la importancia de esta operación en el contexto actual de la economía global, marcada por la volatilidad y la incertidumbre. La recompra de bonos es vista como un movimiento proactivo que podría mejorar la percepción del mercado sobre la solidez financiera de la empresa.

“Ecopetrol está mostrando una gestión financiera prudente. Esta estrategia no solo les permitirá manejar mejor su deuda, sino que también enviará una señal positiva a los inversionistas sobre su compromiso con la sostenibilidad financiera, comentó un analista de mercados internacionales.

Con la prórroga del periodo de recompra y la nueva emisión de bonos, Ecopetrol se posiciona estratégicamente para enfrentar los desafíos del mercado. La empresa, que es fundamental para la economía colombiana, continúa enfrentando la presión de la fluctuación de los precios del petróleo y la necesidad de adaptarse a un entorno energético en constante cambio.



Foto: Redes

A medida que se desarrolla la situación, será crucial observar cómo los inversores responden a la prórroga y a la emisión de nuevos bonos. Las decisiones que tome Ecopetrol en los próximos meses tendrán un impacto significativo no solo en su propio balance, sino también en la percepción del sector energético colombiano en su conjunto.

La prórroga del plazo de recompra y la emisión de nuevos bonos reflejan un enfoque estratégico para fortalecer la posición financiera de Ecopetrol, garantizando que la empresa esté bien posicionada para continuar operando de manera efectiva en un entorno económico desafiante.

Le puede interesar: [Ministro de Hacienda radicó reforma tributaria: esto busca el Gobierno Petro](#)

Lea también: [GreenYellow Colombia construirá el primer parque solar de autoconsumo de la empresa minera Aris Mining](#)



TAGS [Bonos internacionales](#) [ECOPEPOTROL](#) [estructura de deuda](#) [Financiamiento](#)  
[Mercado de capitales](#) [oferta de recompra](#) [vencimiento 2026](#)



Quiero estar siempre informado. Haz clic aquí para ir a la fuente de noticias

NAVIGAR, BUSCARLO Optimiza Operaciones Aereas

Minería, energía e hidrocarburos

[GreenYellow Colombia construirá el primer parque solar de autoconsumo de la empresa minera Aris Mining](#)

Noticias del mundo

[Maduro afirma que María Corina Machado estaría en España](#)

Educación

[Prohibir el uso de celulares en colegios: ¿Qué dicen los expertos?](#)

Salud

## Le puede interesar



Noticias de Colombia

**Aeronáutica Civil de Colombia lanza «Misión Navidad», buscando optimizar operaciones aéreas**



Minería, energía e hidrocarburos

**GreenYellow Colombia construirá el primer parque solar de autoconsumo de la empresa minera Aris Mining**



Noticias del mundo

**Maduro afirma que María Corina Machado estaría en España**



Educación

**Prohibir el uso de celulares en colegios: ¿Qué dicen los expertos?**

# 360



Contacto: [comunicaciones@360radio.com.co](mailto:comunicaciones@360radio.com.co)  
Área Comercial: [comercial@grupogaviriacano.com](mailto:comercial@grupogaviriacano.com)

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

### CATEGORIAS

- Economía, finanzas y negocios
- Política
- Infraestructura
- Noticias de Medellín
- Noticias de Bogotá
- Confidenciales
- Columnas

### SECCIONES

- Observatorio TIC
- Deportes
- Entretenimiento
- Editorial
- Política de Cookies
- Políticas de protección y privacidad de datos

